



▲大阪駅での様子

平井知事は年末年始の豪雪の様子を話題にし「雪はもう大丈夫です。ぜひ、鳥取県へ来てください！」と大阪駅構内を利用してする人に呼びかけていました。

森田町長も、スノーボードをお手渡しました。

JR大阪駅に先駆けて森田町長が千里大丸プラザ（豊中市）に駆けつけ、プロッコリーの試食販売を行いました。

森田町長は「年末からの大雪でプロッコリーが雪の下になりました。雪の下になつたことで、甘みがさらに増しておいしくですよ。」と、訪れたお客様にゆでたプロッコリーに塩昆布をからめた試食品を食べていただきながら、新鮮かつ、甘みが増したプロッコリーのおいしさをPR。共感されたたくさんのお客さまに、プロッコリーを購入していただきました。

**大山町産プロッコリーさらにおいしいですよ**

JR大阪駅に先駆けて森田町長が千里大丸プラザ（豊中市）に駆けつけ、プロッコリーの試食販売を行いました。

1月24日、「鳥取県は元気です！」と平井伸治鳥取県知事と森田増範大山町長がJR大阪駅でトップセールスを行いました。

森田町長も、スノーボードをお手渡しました。

JR大阪駅に先駆けて森田町長が千里大丸プラザ（豊中市）に駆けつけ、プロッコリーの試食販売を行いました。

## 豪雪被害払拭のためのトップセールス 「元気いっぱい鳥取県！」

JR大阪駅で

1月24日、「鳥取県は元気です！」と平井伸治鳥取県知事と森田増範大山町長がJR大阪駅でトップセールスを行いました。

森田町長も、スノーボードをお手渡しました。

JR大阪駅に先駆けて森田町長が千里大丸プラザ（豊中市）に駆けつけ、プロッコリーの試食販売を行いました。

**力になりまつまえ**  
鳥取県関西本部



▲千里大丸プラザで試食販売

～防火は家庭から～

## つけましたか？ 住宅用火災警報器



平成23年  
春季全国火災予防運動  
3月1日から7日まで

スローガン  
**「消したかな」  
あなたを守る合言葉**

今、お住まいの住宅  
が義務付けられています。

【相談窓口】

新築の場合  
平成18年6月1日から設置

◆設置についてのお問い合わせ先  
鳥取県西部広域行政管理組合  
消防局ホームページ  
<http://www.tottori-seibukoiki.jp>

平成23年5月31日までに設置が必要になります。

0859-35-1954  
大山消防署  
西部消防局予防課